



WELTPREMIERE: www.denk-mal-fuer-migration.com - 5 Jahre Lange Tafel - großes Spaghettiesen

WANN, WAS, WO:

26. Juni 2010, großes, inszeniertes Spaghettiesen, **Lange Tafel auf der Reuterstraße** (Ecke Weserstraße),

Lange Tafel Heidelbergerstraße (Ecke Bouche Straße).

3. Juli 2010 zur 5 Jahresfeier, **Lange Tafel Bergmannstraße**

EINTRITT: ein Teller, persönliches Besteck und ein Lächeln. **BEGINN:** jeweils 12 Uhr

Wie hat Migration unsere Kultur verändert? Mehr Wertschätzung für Geschichten zur Migration in unserer deutschen Leitkultur wünscht sich die Initiatorin Isabella Mamatis. Allein Berlin hatte im letzten Jahrhundert drei große Einwanderungswellen. Mit dem Blick zurück in die Zukunft motivierte sie darum 300 Schüler, zusammen mit ihren Familien deren Migrationsgeschichten niederzuschreiben. Damit bekommt diese ewige Odyssee der Migration ein persönliches Antlitz und kann Impulse geben für unsere Kultur. Am 26.06.2010 gehen 300 Geschichten als Grundstock für das virtuelle Denk-mal-fuer-migration ins world wide web. Dort ist die Datenbank für weitere Beiträge offen. Zur Einweihung des interaktiven Internetportals präsentieren die Schüler-Autoren ihre Geschichten an den Langen Tafeln im Herzen Berlins.

Initiatorin und Regie: Isabella Mamatis, **Dramaturgie:** Ulf Mailänder, **Regieassistenz:** Tim Bartsch, **Praktikant:** Marvin Godisch.

Internetgrafik: Gregor Haase, **Internetportal:** Adrian Schmidt, Gregor Haase, **Assistenz:** Barbli Gerster, Andrea von Baal, **Audio:** Peggy Lohrenz, **Video:** Wolfgang Spenke,

In Zusammenarbeit mit Schülern und Lehrern des Leibniz Gymnasiums, der Lina Morgenstern Gesamtschule, der Freiligrath Oberschule, der Gemeinschaftsschulen des Rütli Campus, des Albert-Schweitzer-Gymnasium, der Röntgenschule, der Kurt Löwenstein Gesamtschule, der Bouché-Grundschule.

Eine Produktion des Lange Tafel e.V., mit Unterstützung durch: Museum Kreuzberg, Museum Neukölln, Heilig Kreuz-Passion evangelische Kirchengemeinde Berlin-Kreuzberg, der Integrationsbeauftragten von Kreuzberg, Frau Regina Reinke, von Neukölln, Herr Arnold Mengelkoch, dem Integrationsbeauftragten der Senatsverwaltung für Integration, Arbeit und Soziales, Herr Jürgen Piening.

Weitere Sponsoren siehe www.lange-tafel.com



Schirmherrschaft:
Herr Senator Zöllner

